

*Ich bin gestorben, weil mein Herz  
aufgehört hat zu schlagen.  
Ich werde tot sein,  
wenn niemand mehr an mich denkt.*

Unendlich traurig, aber voller Dankbarkeit für die wertvolle, gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

# Beat Marius Steiner-Wermelinger

5. August 1950 bis 12. Februar 2025

Du hast uns immer unterstützt, warst ein aufmerksamer Zuhörer und hast dich für alles Neue interessiert.  
Wir vermissen dich so sehr.

Traueradresse:

Rosemarie Steiner-Wermelinger  
Sonneggweg 1  
3110 Münsingen

Rosemarie Steiner-Wermelinger  
Willi Steiner  
Andrea Kuntzmann-Steiner mit Familien  
Donat und Cornelia Steiner-Oehler mit Familie  
Michael Steiner  
Mirjam Karrer-Steiner  
Familien Wermelinger  
Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Beat wird es keinen gemeinsamen Gedenkakt geben. Seine Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt an einem von ihm gewünschten Ort der Natur übergeben. Im Gedenken an Beat werden wir am **Sonntag, 2. März, um 16 Uhr**, ortsunabhängig zusammenkommen, jeder/jede, wo er/sie gerade ist. Wir nutzen diese Minuten der Stille, um Beat unsere Liebe und Dankbarkeit zu schenken.

Eine Herzensangelegenheit war Beat seine Tätigkeit für das Schweizerische Rote Kreuz. Daher bitten wir für allfällige Spenden das SRK (IBAN: CH09 0900 0000 3055 1894 4, Vermerk: Beat Steiner) zu berücksichtigen.  
Herzlichen Dank!